

COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, March 2, 2012 at 1:30 p.m. in the Senate Chamber, York Hall, Glendon. This meeting of Council was attended by the following members:

E. Ascensio
A. Clifford
I. Djordjevic
D. Dunea
O. Grkovic
S. Kirschbaum
S. Langlois
J. Martel
J M Montsion
S. Paradis
D. Savard
H. Tahir
N. Torti
A. Zamora

M.-C. Aubin
S. Coysh
J. M. Dolmaya
C. Ferguson
S. Hukil
I. Kovács
B. Lee
A. Mehta
F. Mougeon
I. Roberge (Chair/Président)
C. Séguinot
R. Tarulli
L. Valiente

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 2 mars 2012 à 13 h 30 dans la salle du sénat, pavillon York, Glendon. Les membres suivants étaient présents :

P. Bourdin
R. Despatie
D. Dunea
M. Goharbar
M. Jurdjevic
J. Kowal
K. Lui
K. McRoberts
A. Nenashev
S. Rosienski-Pellerin
C. Silva
A. Thomson
C. Ye

1. Chair's Remarks

The meeting began at 1:43 p.m.

The Chair expressed his appreciation to A. Nenashev who, at the last minute, due to unavailability of both himself and the Vice-Chair, agreed to chair the meeting of Council on January 27.

The Chair then welcomed the Vice-President Academic and Provost, Patrick Monahan to the meeting.

1. Remarques du président

La séance commence à 13 h 43.

Le président exprime sa gratitude à A. Nenashev, qui, à la dernière minute, parce que le vice-président et lui-même n'étaient pas disponibles, a accepté de présider la réunion du Conseil du 27 janvier.

Le président souhaite ensuite la bienvenue au vice-président académique et doyen, Patrick Monahan.

2. Minutes of the previous meeting

▪ January 27, 2012 – [FC-11-12-31]

The minutes of the January 27, 2012 meeting were approved.

3. Matters arising from the minutes

There were no matters arising.

2. Procès-verbal de la séance précédente

▪ 27 janvier 2012 – [FC-11-12-31]

Le procès-verbal de la séance du 27 janvier est approuvé.

3. Questions dérivant du procès-verbal

Il n'y en a aucune.

4. Inquiries and Communications

- Patrick Monahan (Vice-President Academic and Provost)

P. Monahan thanked Council members for the opportunity to address them on “Progress Towards Academic Priorities”. He highlighted the uniqueness of Glendon due to the nature of the campus and its student body as well as the high quality of the entering class at Glendon. In a response to a question from the Chair, he noted that the central administration would not fund new hires for the coming year, but would provide to Faculties some top up monies to replace retirees.

- Remarks from the Principal

Principal McRoberts noted the following:

- 2 new Tenure-Stream Appointments (Sociology and French as a Second Language) underway. However the one for the Economics Department has been suspended.
- Open house: Sunday, March 4, 2012.
- Student recruitment for 2012-2013 is looking positive and indicates that we will reach our total enrolment target while maintaining a 78% formal cut-off for applicants currently in Ontario High Schools.
- Annual Jean-Gabriel Castel Conference – Wednesday, March 7, 2012 at 7:30 p.m. - Professor Robert Currie – Protecting the Individual in Transnational Criminal Cooperation: Stumbling Towards Damascus.

Responding to a question from the Chair, the Principal noted it was important to keep the cut-off for entering students high to ensure quality, though if Glendon were to miss its enrolment target the policy might have to be reviewed.

4. Communications et questions diverses

- Patrick Monahan (vice-président académique et doyen)

P. Monahan remercie les membres du Conseil de lui offrir l’occasion de parler du « progrès vers les priorités académiques ». Il souligne le caractère unique de Glendon en raison de la nature du campus et de son corps étudiant ainsi que l’excellente qualité de la classe entrant à Glendon. En réponse à une question du président, il souligne que l’administration centrale ne financera pas de nouveaux engagements pour l’année à venir, mais accordera aux facultés un budget supplémentaire pour remplacer les départs à la retraite.

- Remarques du principal

Le principal McRoberts note les points suivants :

- 2 nouveaux engagements à plein temps (Sociologie et Français langue seconde) sont en cours. Toutefois, celui du département d’Économie a été suspendu.
- Porte ouverte: dimanche 4 mars 2012.
- Le recrutement des étudiants pour 2012-2013 semble positif et indique que nous allons atteindre notre objectif de recrutement tout en maintenant un minimum de 78 % pour les demandeurs venant des écoles secondaires de l’Ontario.
- Conférence annuelle Jean-Gabriel Castel – mercredi 7 mars 2012 à 19h30 – le professor Robert Currie – « Protecting the Individual in Transnational Criminal Cooperation: Stumbling Towards Damascus. »

En réponse à une question du président, le principal note qu’il est important de garder un minimum d’entrée élevé pour s’assurer de la qualité. Mais si Glendon devait manquer son objectif de recrutement, cette politique pourrait être revue.

5. Reports from Standing Committees

(a) Committee on Academic Standards, Teaching and Learning (CASTL)

C. Silva presented the following document for information only.

- Changes to Glendon Section of York Undergraduate Calendar – FC-11-12-32

(b) Curriculum Committee

S. Paradis, the Chair of the Curriculum Committee presented the following submissions and they were all approved.

- Centre for Studies in French – FC-11-12-33
- History – FC-11-12-34
- Multidisciplinary Studies – FC-11-12-35

P. Bourdin explained why he will vote against the new FSL course proposals. He pointed out that there were many irregularities in the deliberative process that led to the creation of the Language Training Centre for Studies in French. These included circumventing PPC, and as a result the ad hoc committee established by the Department of French Studies to analyze the project, and subsequently circumventing ASCP; he also noted that there were members of PPC and APPRC who were in a blatant conflict of interest. As well, he stated that the pedagogical orientation of the Centre would be harmful to the teaching of French at Glendon, as indicated in the report of the ad hoc committee that was approved by the Department of French Studies on September 8, 2011.

(c) Nominating Committee

C. Silva noted that Marie-Christine Aubin has agreed to serve as Glendon Senator for the next 3-year term.

5. Rapports des comités permanents

(a) Comité des normes académiques et pédagogiques (CNAP)

C. Silva présente le document suivant pour information seulement.

- Modification à la section de Glendon du calendrier de York – FC-11-12-32

(b) Comité des programmes

S. Paradis, le président du comité des programmes présente les soumissions suivantes et elles sont toutes approuvées.

- Centre de formation linguistique pour les études françaises – FC-11-12-33
- Histoire – FC-11-12-34
- Études pluridisciplinaires - FC-11-12-35

P. Bourdin tient à expliquer les raisons pour lesquelles il votera contre les cours FSL. Elles tiennent aux nombreuses irrégularités qui ont entaché le processus délibératif ayant abouti à la création du Centre de formation linguistique pour les études en français : parmi celles-ci, court-circuitage du CDP, et par voie de conséquence du comité ad hoc constitué par le département d'études françaises pour étudier le projet de Centre, et court-circuitage aussi du comité ASCP ; présence dans les comités CDP et APPRC de personnes en conflit d'intérêt flagrant. Elles tiennent aussi au fait qu'il tient l'orientation pédagogique du Centre pour néfaste à l'enseignement du français à Glendon, comme il est indiqué dans le rapport du comité ad hoc entériné le 8 septembre 2011 par le département d'études françaises.

(c) Comité des mises en candidature

C. Silva note que Marie-Christine Aubin a accepté le poste de sénatrice de Glendon pour les trois prochaines années.

(d) Policy and Planning Committee

A. Nenashev, the Chair of PPC presented the document pertaining to Faculty Council Rules and Regulations [FC-11-12-36] which was also circulated to all members of Council a few weeks ago. He noted that only one written comment was received and urged members to submit their comments. He informed Council that PPC members could not reach consensus with regards to student parity on the Standing Committees.

Some members of Council then expressed their opinion arguing in favour of the student parity. One suggestion was to keep parity for Committees other than T&P, and particularly the ones affecting students' interests such as CASTL and Petitions, while stipulating that students shall never outnumber Faculty members on any committee while it is in session.

Nicholas Torti, the Chair of the Student Caucus, spoke in favour of parity noting that serving on Committees of Council provides students with an important and worthwhile access to experiential education.

Another concern raised was related to the number of contract faculty and it was noted that the number of seats allocated is six and currently only one of them has been filled.

A. Nenashev concluded by pressing once again members of Council to send their written comments to the Committee.

6. New Business

There was none.

7. Adjournment

The meeting was adjourned at 2:55 p.m.

(d) Comité de direction et de planification

A. Nenashev, le président du CDP présente le document relatif aux règlements et procédures du Conseil [FC-11-12-36] qui a été circulé aux membres du Conseil il y a quelques semaines. Il note n'avoir reçu qu'une réponse écrite et demande aux membres de soumettre leurs commentaires. Il informe le Conseil que les membres du CDP n'ont pas pu arriver à un consensus en matière de parité des étudiants aux comités permanents.

Quelques membres expriment ensuite leur opinion plaident en faveur de la parité. Une suggestion est faite de garder la parité pour les comités autres que le comité de promotion et permanence, et en particulier ceux affectant les intérêts des étudiants tels que le CNAP et le comité des pétitions, tout en stipulant que le nombre d'étudiants ne devra jamais dépasser celui des professeurs à aucun comité quand il est en réunion.

Nicholas Torti, le président du caucus étudiant parle en faveur de la parité, soulignant que servir au sein des comités du Conseil permet aux étudiants d'avoir accès à une expérience éducative importante et utile.

Un autre point soulevé est lié au nombre de professeurs contractuels et on note que le nombre de sièges disponibles est de six et que présentement un seul des sièges est comblé.

A. Nenashev conclut en insistant que les membres du Conseil soumettent leurs commentaires par écrit au comité.

6. Affaires nouvelles

Il n'y en a aucune.

7. Levée de la séance

La séance est levée à 14 h 55.